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Dopo mesi di discussioni, dibattiti e scontri all'interno della maggioranza di Governo, l'Italia
conferma che la Tav Torino-Lione si farà. 

      

Ad annunciarlo, è stato il Presidente del Consiglio Giuseppe Conte, che nel suo discorso ha
affermato "non realizzare il TAV costerebbe molto più che completarlo, e dico questo pensando
all'interesse nazionale, unica stella Polare che guida e sempre guiderà questo Governo. Questa
è la posizione del Governo, ferma restando la sovranità del Parlamento". 

  

Pertanto, è stata inviata una lettera a Bruxelles dal nostro Ministero delle Infrastrutture e dei
Trasporti a firma dei funzionari dello stesso, ma non del Ministro Toninelli da sempre
dichiaratamente contro l'opera, che conferma l'impegno dell'Italia alla costruzione
dell'infrastruttura. 

  

Clicca qui per vedere il video del discorso integrale . 
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https://www.youtube.com/watch?v=L0Z1WIs3XeM
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